



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

APALEADO. Bulacán, Filipinas, Junio 1 (Reuters). Este simpatizante del depuesto presidente Marcos, es apaleado por residentes de Bulacán que lo culpaban por la miseria que existe en muchos lugares. Sin embargo, miles de simpatizantes de Marcos realizaron diversos actos pidiendo su regreso al país.

por la miseria que existe en muchos lugares. Sin embargo, miles de simpatizantes de Marcos realizaron diversos actos pidiendo su regreso al país.

Policía sudafricana dispersa una reunión

Johannesburgo, Junio 1 (UPI). Por tercer día consecutivo la policía irrumpió hoy en la Universidad y dispersó una reunión en la Universidad de Witwatersrand mientras el presidente Pieter W. Botha, en una celebración del 25 aniversario de la república, criticó a los gobiernos occidentales por

su condena de los ataques a estados vecinos.

Winnie Mandela, esposa del encarcelado disidente del Congreso Africano Nacional, Nelson Mandela, iba a dar un discurso en la reunión. Pero la policía dijo que un magistrado de Johannesburgo había pro-

—Pasa a la página 32—

Edén Pastora en huelga de hambre

San José, Junio 10. (AP). Edén Pastora en huelga de hambre para forzar una pronta decisión del gobierno sobre su pedido de asilo político en Costa Rica, se informó hoy.

Pastora realiza la protesta en la comandancia de Cartago, a 18 kilómetros al Este de esta capital, donde

esta recluido desde el pasado 16 de Mayo, confirmaron fuentes policiales. El Juez Instructor de San Carlos, Máximo Esquivel pidió su traslado a uno de los centros penales.

En su reclusión, Pastora

—Pasa a la página 32—

Carne en Moscú tiene radiación

Moscú, Junio 1 (UPI). La Embajada francesa informó hoy que una muestra de ternera en el Mercado Central de Moscú mostraba seis veces el nivel de radiación para adultos permitido en Europa Occidental.

Un funcionario de la Embajada, anunciando los resultados del último

análisis hecho en París, dijo que los diplomáticos habían sido advertidos de no comer ternera o cerdo comprado en la Unión Soviética.

La información sobre la radioactividad producida por el desastre nuclear de Chernobyl fue facilitada a

—Pasa a la página 46—

Fracasa cohete europeo Ariane

Kourou, Guyana Francesa, Junio 1 (UPI). El cohete europeo Ariane, que llevaba un satélite de comunicaciones de 55 millones de dólares a bordo, fue destruido minutos después de su lanzamiento golpeando fuertemente a los científicos de la industria espacial europea.

Funcionarios de la Agencia Espacial Europea dijeron que se vieron forzados a estallar el aparato cuando observaron un

malfuncionamiento en la tercera fase del sistema propulsor del cohete.

El incidente se produjo luego de que la industria espacial estadounidense sufriera tres accidentes similares en lo que va del año, incluyendo la explosión del transbordador Challenger el 28 de Enero, en el cual murieron sus siete tripulantes.

Las autoridades dijeron que

—Pasa a la página 35—

Denuncian plan de los sandinistas

Managua, Junio 1 (UPI). El opositor Partido Liberal Independiente acusó hoy al gobierno de Nicaragua de querer "destruir sus estructuras políticas" mediante el encarcelamiento y persecución de sus dirigentes y simpatizantes.

El Liberal Independiente (PLI), participó en las elecciones de Noviembre 1984 con un candidato presidencial propio, ganando el tercer puesto en la Asamblea Nacional Constituyente, con

nueve de los 90 diputados que la Integran. Joaquín Mejía, vocero del PLI, aseguró que más de 30 dirigentes y simpatizantes del PLI "están sufriendo cárceles y persecución" en el país.

Al mismo tiempo, la Junta Directiva Nacional del PLI señaló que esa supuesta persecución de dirigentes forma parte de una "abierta violación a los más elementales derechos humanos".

—Pasa a la página 35—

Cubano huye en un neumático

Miami, Junio 10. (AP). Un joven cubano de 19 años usó la cámara de un neumático de camión japonés para desafiar el atlántico y viajar 350 kilómetros entre Cuba y el sur de la Florida, y para tratar de evitar la cárcel en su país, según dijo un

—Pasa a la página 46—

Muerte y destrucción causa huracán Agata

Guatemala, Junio 1 (UPI). Las torrenciales lluvias provocadas por el huracán "Agata", el primero de la temporada en la vertiente del Pacífico, dejaron un saldo de tres muertos y centenares de viviendas dañadas, informaron hoy fuentes oficiales.

Las lluvias se pro-

longaron 48 horas en los departamentos de Huehuetenango y El Petén, donde se registraron vientos de hasta 50 kilómetros por hora después de que Agata penetró a territorio mexicano convertido en tormenta tropical.

Estuardo Vásquez,

—Pasa a la página 46—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MOMENTO CULMINANTE. Guadalajara, México, Junio 1 (Reuters). Fanáticos del equipo de fútbol de España, gritan y hacen sonar sus cornetas, hoy durante uno de los momentos culminantes del juego contra Brasil. Pero los españoles mantuvieron su buen comportamiento hasta el final del juego, aunque su equipo perdió.

Francia detona bomba nuclear

Wellington, Nueva Zelanda, Junio 1 (AP). En su experimento nuclear de mayor potencia en el año, Francia hizo detonar hoy un artefacto en el Pacífico Sur igual a la fuerza de la bomba atómica lanzada sobre Hiroshima, dijeron autoridades de Nueva Zelanda.

El experimento se realizó en el atolón de Mururoa, en la Polinesia Francesa, dijo un funcionario del laboratorio sísmológico del depar-

tamento de Investigación científica e Industrial de Nueva Zelanda.

No hubo comentario oficial inmediato del gobierno de Francia.

El alcalde de Hiroshima, Takeshi Araki, envió un

—Pasa a la página 45—

Thatcher perdería si hay elecciones ahora

Londres, Junio 1 (AP). La Primera Ministra Margaret Thatcher sería desplazada de su cargo si se efectuarán elecciones en este momento, sugiere una encuesta de la empresa Gallup.

La investigación de opinión, encargada por un programa de televisión, fue la primera de los últimos meses que se

atribuyó al Partido Laborista una mayoría de la Cámara de los Comunes en caso de que se efectuaran elecciones. Atribuye a los laboristas el 38.5 por ciento de los votos, al Partido Conservador de Thatcher el 30.6 por ciento y a la Alianza Centrista de los Partidos Social

—Pasa a la página 45—

Caja de seguridad de Duvalier fue vaciada

Nueva York, Junio 1 (UPI). Una caja de seguridad, de la cual los sucesores del depuesto presidente haitiano Jean Claude Duvalier esperaban la pista para 33 millones de dólares, fue vaciada al parecer un mes antes que un juez sellara la bóveda, se informó hoy.

Curtis Mechlign, abogado de la junta que gobierna Haití, dijo que el Citibank le informó que la caja al parecer fue vaciada

el mes pasado, después que se supo que la junta había obtenido una orden para congelar los fondos de Duvalier en bancos suizos, afirmó el diario New York Daily News.

La revelación ocurrió dos días después que el magistrado de la Suprema Corte del Estado, Martin Stechner, firmó una orden prohibiendo que la esposa de Duvalier, Michele Ben-

—Pasa a la página 45—

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUEREN ANCIANOS. Walker, Nevada, E.U.A., Junio 1 (Reuters). Trabajadores de rescate (arriba, izquierda) y familiares de las víctimas, continuaban hoy la búsqueda de algunos cadáveres de

los 18 ancianos que murieron al caer a un río el bus en que viajaban, también resultaron heridas otras 21 personas. El accidente se produjo por exceso de velocidad.